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令和５年度 戸高天籟同窓会 第 3回役員会議事録 

Ⅰ 日時 令和 5 年 6 月 13 日（火）１８：３０開始 

Ⅱ 場所 戸高会館 

Ⅲ 出席者  

会長：神田紀久男 

副会長：小松博幸 

総務委員会：井上委員長 

財務委員会：久森委員長・中北委員  

学校支援交流委員会：鍋倉委員長  

H.P 委員会：矢野委員長 

会報委員会：植村委員長 

総会幹事：（53 回生）三浦代表幹事・本田幹事  

事務局：菅本事務局長・岸本事務局員  

 

役員会次第に従い、議事を進め、以下のことが協議された。  

会長より 

戸高祭が開催され、保護者や一般の来校者も多かったように感じた。コロナ禍明け

で皆が待ち望んでいたことであるように感じとても良かった。  

代議員会及び総会に向けて議論を行っていく。  

① 総務委員会より 

同窓会館内に、歴代卒業アルバムの常時展示スペースを設けたが、現存しているア

ルバムは、年次によっては、無いものがある。今後は、毎年卒業アルバムを購入し、

保管していくことの提案を受け、協議の結果、アルバム購入の支出を行うことに決

定した。また、学校側で保管している卒業アルバムの中で、同窓会の保管用に貰え

るものは受取り、展示を充実させていく。 

② 財務委員会より 

コンビニ収納振込用紙準備を完了。会報誌と同封準備を進めていく。 

会費等振込の詳細については会報誌「天籟」の最終ページに「事務局だより」とし
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て掲載し、その校正を了承してもらった。  

総会での会費徴収場所設置の確認を行った。その他、当番幹事に収支状況等の質問

を行った。 

③ 学校交流支援委員会より 

戸高祭において学校へはお祝い金 10,000 円を出金した。 

学校交流支援委員会として、初めて戸高会館にて活動を行った。来館者は約 70名。

同窓会館が活動拠点なり大変良かった。今後は、更なる充実を図りたい。また、著

名な同窓生看板には、現役生を含め多くの方が関心を寄せられた。これからも看板

枚数を増やすなどの同窓生の活躍を PR 出来るように取り組みを検討していく。  

➅ 会報委員会より 

  会報誌最終校正中。7 月 10 日前後に会報誌発送開始予定。 

14000 部弱を発送予定。 

⑦ ホームページ委員会より 

ア 戸高祭情報の更新・24 回生同期会情報の掲載。 

イ セゾンカード発行に向けてカードデザイン案の提案あり。デザイン案につい

ては了承され、発行に向けて作業を進めていく。  

⑧ 総会幹事より 

総会開催にあたり、以下の点の確認を行った。（財務委員会よりの質問含む）  

ア 広告収入見込み 確定分 365 万円 目標 400 万円 

イ リーガロイヤル会場は、４F ロイヤルルームに決定。 

ウ チケット販売は、端緒についたばかり、役員等の協力要請あり。  

エ 当日会場での感染対策について、昨年と同様に体温計などを準備する。発熱者

については、入場できないようにする。  



２3【役員会】                       2023.06.13 事務局作成 

令和５年度 戸高天籟同窓会 第 3回役員会議事録 

オ 当日会場での会費等納入勧奨の場所設置については、従前通りに行う。  

⑨ 事務局より 

ア 代議員会用資料の確認  

イ 北九州市産業経済局より、I ターン U ターン等の促進 PR チラシの総会での配

布要請あり、総会誌などに同封することを決定した。  

ウ 中国支部立ち上げ準備のための活動を行っている 34 回生からの協力要請に

ついて協議した。現在フェイスブックを立ち上げ活動を開始しているので、必要な

画像などの提供を行っていくことに決定した。  

 

＜今後のスケジュール＞ 

次期代議員会  令和 5 年 6 月 24 日（土）１４：００  戸高会館 

役員会     令和 5 年 7 月 11 日（火）１8：３０  戸高会館 

 


